

*Le président de l'Assemblée  
générale de l'ONU rencontre à  
Port-au-Prince la ministre de la  
Justice*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 22 novembre, (RHC)- Le président de l'Assemblée générale des Nations Unies, Dennis Francis, a rencontré mardi la ministre haïtienne de la Justice, Emmelie Prophète, au sujet des défis liés au rétablissement d'un système judiciaire efficace et fiable.

"J'admire la passion et l'engagement de la ministre Prophète à apporter des changements pour un avenir meilleur en Haïti, et je salue ses efforts pour réduire les taux de détention préventive et les inégalités dans le système actuel", a-t-il déclaré.

Lundi, au cours d'un entretien avec le Premier ministre haïtien, Ariel Henri, le président de l'Assemblée générale des Nations Unies a exprimé son soutien aux efforts pour "un avenir sûr et pacifique en Haïti".

Dennis Francis a discuté avec le chef du gouvernement haïtien de la situation désastreuse sur le terrain et de la voie à suivre en matière de sécurité, de paix et de processus politiques.

Il a promis "l'accompagnement des nations sœurs dans sa quête de sécurité pour la restauration des institutions démocratiques, de la stabilité et pour le bien-être des Haïtiennes et des Haïtiens », indique une note du gouvernement.

Des milliers de personnes ont été tuées et enlevées depuis le début de l'année, tandis que les affrontements entre gangs pour le contrôle du territoire et les attaques contre des quartiers paisibles obligent des milliers d'autres personnes à fuir leur domicile.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340063-le-president-de-lassemblee-generale-de-lonu-rencontre-a-port-au-prince-la-ministre-de-la-justice>



**Radio Habana Cuba**